
Kamis (6/1) mereka berun-

jukrasa di halaman kantor BPN

Purworejo. Peserta aksi, Anwar

Fajar mengatakan, unjuk rasa

merupakan respons adanya surat

dari BPN Purworejo berisi ten-

tang rencana pengukuran tanah

yang akan dilakukan di Desa

Wadas. Dalam surat itu, penguku-

ran tanah rencananya dilakukan

pada 13 Januari 2022. ”Kami sa-

ngat keberatan dengan rencana

itu, sejak dulu hingga hari ini, ka-

mi selalu konsisten menolak ren-

cana pertambangan, aktivitas

pengukuran, pengadaan tanah,

dan sebagainya,” tegasnya.

Selain unjuk rasa, pihak Gem-

padewa juga menempuh upaya

hukum melalui PTUN dan kasasi

Mahkamah Agung. Apabila pen-

gukuran tetap dilakukan, warga

akan kembali melakukan peng-

hadangan dan melawan. Setelah

berunjukrasa di Kantor BPN Pur-

worejo, warga melanjutkan perja-

lanan ke Kantor Balai Besar Wila-

yah Sungai Serayu Opak (BBW-

SO) Yogyakarta. Mereka me-

nyampaikan aspirasinya di hala-

man kantor itu.

Polemik terkait kuari Desa Wa-

das menjadi perhatian Kapolda

Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi.

Kapolda menyebutkan jika Gu-

bernur, Panglima Kodam IV Dipo-

negoro, dan Polda Jateng telah

berembuk untuk menyelesaikan

persoalan di Wadas. Menurutnya,

sudah terbentuk teamwork de-

ngan Pangdam dan Gubernur un-

tuk selesaikan proyek vital nasio-

nal Bendungan Bener. ”Intinya,

harus jalan itu kegiatan PSN.

Nanti Gubernur sebagai pengen-

dali keputusan penyelesaian ma-

salahnya,” tegasnya disela peres-

mian Rusun SBSN Vanlaar Pur-

worejo.

Kapolda menambahkan, TNI

dan Polri akan membantu men-

gakselerasi dalam hal pemeli-

haraan keamanan dan ketertiban

masyarakat (harkamtibmas) pa-

da berbagai kegiatan PSN dan in-

vestasi di wilayah Jawa Tengah.

”Khususnya Polri, kita harus

mengawal tidak hanya PSN, tapi

juga investasi di Jawa Tengah.

Polri melakukan pendampingan

untuk kegiatan itu,” tandasnya. 

(Jas)

Gempadewa Tolak Pengukuran Tanah Desa Wadas
PURWOREJO (KR) - Ratusan warga Desa Wadas

Kecamatan Bener yang tergabung dalam Gerakan Ma-
syarakat Peduli Alam Desa Wadas (Gempadewa) tetap
menolak rencana pengukuran tanah untuk keperluan
kuari batu Proyek Strategis Nasional (PSN) Bendung-
an Bener, yang akan dilakukan pihak Kantor Badan
Pertanahan Nasional (BPN) Purworejo.
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Boyolali Canangkan Satu Data Indonesia
BOYOLALI (KR) - Pemerintah merumuskan ketentu-

an yang mengatur mengenai Satu Data Indonesia me-

lalui Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 39 Tahun 20-

19 yang telah disahkan Presiden Joko Widodo. Satu

Data Indonesia merupakan kebijakan tata kelola data

pemerintah untuk menghasilkan data yang akurat, mu-

takhir, terpadu, dan dapat dipertanggungjawabkan. Se-

lain itu, juga mudah diakses dan dibagi/dipakai antarin-

stansi pusat dan daerah melalui pemenuhan standar

data, metadata, interoperabilitas data, dan menggu-

nakan kode dan data induk.

Perpres tersebut menjadi pedoman Pemerintah Ka-

bupaten (Pemkab) Boyolali dalam menyusun Peraturan

Bupati Boyolali Nomor 66 Tahun 2021 tentang Satu Da-

ta Indonesia Tingkat Kabupaten Boyolali. Sebagai lang-

kah percepatan satu data di Kota Susu, maka dilakukan

launching pada Jumat (7/1) bertempat di Ruang Merba-

bu Kantor Bupati Boyolali. Kepala Badan Perencanaan

Penelitian dan Pengembangan Daerah (BP3D) Kabu-

paten Boyolali M Syawaludin menyebut salah satu upa-

ya perbaikan data dengan berkolaborasi dan menerap-

kan Monitoring Center for Development (MCD) mulai

dari tingkat Rukun Tetangga (RT). 

ÓPemerintah Kabupaten Boyolali mulai Satu Data

Indonesia Tingkat Kabupaten Boyolali. Kemudian pa-

rameter pendataan melalui program MCD. Ada sekitar

619 daftar data yang sudah kita sepakati bersama,�

katanya. Sejumlah 619 data yang disepakati bersama

tersebut, diantaranya jumlah sekolah, guru, dan murid

Sekolah Dasar (SD) pada Dinas Pendidikan dan Kebu-

dayaan (Disdikbud), pemukiman kumuh pada Dinas

Perumahan dan Kawasan Pemukiman (DPKP), Pro-

gram Keluarga Harapan (PKH) pada Dinas Sosial (Din-

sos), jumlah angkutan umum pada Dinas Perhubungan,

dan jumlah menara telekomunikasi (BTS) pada Dinas

Komunikasi dan Informatika. (M-2)

KR-Mulyawan

Penandatanganan pencanangan Satu Data Indone-

sia di Ruang Merbabu Kantor Bupati Boyolali. 

Polsek Petanahan Patroli Sambil Sedekah
KEBUMEN (KR) - Patroli untuk menjaga situasi kam-

tibmas rutin dilakukan Polsek Petanahan. Uniknya, ke-

giatan patroli tidak hanya menyambangi warga untuk

menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, namun seka-

ligus membawa sembako untuk dibagikan kepada war-

ga yang membutuhkan. |Patroli dengan membawa

sembako rutin dilakukan setiap hari Rabu dan Jumat.

Sembako berasal dari pedagang Pasar Petanahan ser-

ta dari anggota Polsek Petanahan,Ó terang Kapolsek

Petanahan AKP Marheni sekaligus motor penggerak

aksi sosial tersebut, Kamis (6/1).

Pedagang secara sukarela menyisihkan barang da-

gangannya sebagai sedekah. Rutin setiap hari Rabu

dan Jumat, pedagang datang ke Mapolsek Petanahan

dengan membawa sembako yang akan diberikan kepa-

da warga yang membutuhkan. Sembako diangkut mobil

dinas Polsek Patanahan yang digunakan untuk patroli

keliling wilayah Kecamatan Petanahan. Selain warga

yang membutuhkan, sambako juga diberikan pada pon-

dok pesantren. ÓPolsek Petanahan terbuka bagi warga

yang ingin berpartisipasi. Siapa saja yang mau sede-

kah, bisa datang ke Mapolsek untuk disalurkan pada

warga yang membutuhkan,Ó ujar AKP Marheni.      (Suk)

Andre Hermawan Pilmapres Manajemen Unimus 
SEMARANG (KR) - Prodi S1 Manajemen Fakultas

Ekonomi Universitas Muhammadiyah Semarang (FE

Unimus) menggelar pemilihan mahasiswa berprestasi

(Pilmapres) secara luring dan disaksikan 1.200 maha-

siswa secara daring, Rabu (5/1). Dekan FE Unimus Dr

Haerudin MT MM dan Kaprodi S1 Manajemen Dr Su-

wardi MM didampingi Ketua Panitia Pilmapres Annisa

Fajri SE MSc menyampaikan pilmapres diikuti 15 maha-

siswa dan babak final 5 mahasiswa (Andre Hermawan,

Ghifari Arfandi, Ghina Nisrina, Lutfi Kamaliah, dan Rini

Adiningtyas). Tim juri lomba akhirnya menetapkan An-

dre Hermawan sebagai mahasiswa berprestasi (the

best). Dia bersama mapres prodi Akuntansi FE akan

mewakili FE ke ajang sejenis tingkat universitas.

ÓDalam ilmu manajemen sebetulnya tidak ada the

best tetapi yang ada better atau lebih baik. Ajang pilma-

pres ini sebagai momentum menuju lompatan. Ini lon-

catan untuk mencapai yang lebih tinggi sehingga akan

menjadi sekian kali lipat karena ada pilmapres� ujar

Dekan. Salah satu tim juri Drs Triyono MM dan  Sekpro-

di Manajemen Alwiyah SE MSi menyatakan peserta

pilmapres menjalani beberapa tahapan penilaian di an-

taranya seleksi administrasi, presentasi makalah, wa-

wancara konsep diri, tanya jawab dalam bahasa Inggris. 

(Sgi)

KAPOLDA Jateng Irjen Pol Ahmad

Luthfi, Jumat(7/1) menyaksikan 

pelaksanaan vaksinasi anak-anak 

di SD Supriyadi, Pedurungan, 

Kota Semarang. Kapolda memberikan

semangat pada para siswa dan 

memotivasi agar mereka tidak takut

divaksin. Sementara peserta vaksinasi 

pertama di SD Supriyadi  sebanyak

354 siswa. Ahmad Luthfi memberikan

semangat pada siswa yang sedang

menunggu giliran menerima suntikan

vaksin. Beliau kemudian menunjuk

salah seorang anak yang sedang 

menerima vaksin. Kegiatan program

Vaksinasi Merdeka bagi  anak yang

pelaksanaannya dipimpin oleh Kapolri

melalui virtual tersebut bertujuan untuk

menciptakan herd immunity bagi anak

usia 6-11 tahun.

SATU lagi megaproyek

nasional diresmikan Presi-

den RI Joko Widodo (Jo-

kowi), Rabu (5/1). Ben-

dungan Randugunting di

Kecamatan Japah, Kabu-

paten Blora,Jateng memi-

liki daya tampung 14,4 ju-

ta meter kubik dengan ge-

lontoran APBN senilai Rp

880 miliar. 

Bendungan ini akan me-

ngairi tiga wilayah Kabu-

paten, karena secara kebe-

tulan berada di lintas per-

batasan antara Kabupa-

ten Blora, Kabupaten

Rembang dan Kabupaten

Pati. 

”Mudah-mudahan de-

ngan keberadaan Waduk

Randugunting akan men-

jawab keluhan warga,

baik air baku maupun air

pertanian, sehingga bisa

meningkatkan ketahanan

pangan di kawasan ini,”

kata Presiden Joko Wido-

do. Menteri PUPR Basuki

Hadimuljono melaporkan

pembangunan Waduk

Randugunting ternyata

selesai sebelum tenggat

waktu yang dijadwalkan.

”Bendungan

Randugunting akan mam-

pu mengairi irigasi per-

sawahan 650 hektare di

tiga wilayah Kabupaten.

Dengan suplay air 300 li-

ter per detik,bendungan

ini juga akan dipasang so-

lar energy - floating solar

panel untuk kebutuhan

energi terbarukan,” kata

Basuki Hadimuljono. Ben-

dungan Randugunting, di-

bawah penanganan Balai

Besar Wilayah Sungai

(BBWS) Pemali-Juwana

yang bermarkas di Sema-

rang.

Sementara itu, Bupati

Blora H Arief Rohman

MSi merasa bangga de-

ngan peresmian bendun-

gan Randugunting, se-

hingga akan menjawab

kesulitan warga dan peta-

ni mengenai kebutuhan

air. Kabupaten Blora, di-

kelilingi hutan negara dan

minim air, baik air perta-

nian maupun air baku.

Dalam kesempatan itu

Presiden secara simbolis

juga menandatangani pra-

sasti dam ( bendung kecil)

Kedungsambi, Kecamatan

Banjarrejo, Blora. Bupati

Arief Rohman sudah me-

ngusulkan untuk meman-

faatkan daerah aliran sun-

gai (DAS) Bengawan Solo

yang melintasi daerahnya.

”Bendung Gerak Kan-

dangnongko berada di ti-

mur Blora diharapkan

akan mampu mengairi wi-

layah Kabupaten Blora Ti-

mur, Kabupaten Bojonego-

ro dan Kabupaten Ngawi

(Jawa Timur),” kata Arief

Rohman.  (Agus Sutomo)

KR-Agus Sutomo

Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi Men-

teri PUPR saat meresmikan Waduk Randugun-

ting, Blora.

Sampah Tidak Langsung Dibuang ke TPA
MAGELANG (KR) - Pemeriksaan kinerja oleh BPK

untuk kepentingan manajemen, bertujuan memberikan

rekomendasi yang dapat mendorong ke arah perbaikan

lebih baik. Demikian antara lain dikemukakan

Walikota Magelang dr HM Nur Aziz Sp-PD K-GH kepa-

da wartawan saat ditemui usai acara pelantikan Ketua

RT dan RW se Kota Magelang di GOR Samapta Kota

Magelang, Kamis (6/1). ”LHP dari BPK ditindaklanjuti,

hasilnya  kita kaji dalam 60 hari ke depan,” katanya.

Dari laporan tersebut, ada evaluasi terkait pengelolaan

sampah di Kota Magelang.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota

Magelang OT Rostrianto menambahkan ada beberapa

hal yang harus ditindaklanjuti terkait sampah rumah

tangga dan sampah sejenis rumah tangga, diantaranya

sarana prasarana. ”Intinya bagaimana kita mengelola

sampah rumah tangga agar tidak langsung dibuang ke

TPA, ada pengolahan terlebih dahulu. Nanti akan

segera kita ambil kebijakan,” katanya.

Langkah kebijakan ini perlu kerja sama semua unsur,

dari tingkat RT/RW, lurah, camat, hingga DPRD Kota

Magelang dan masyarakat Kota Magelang. Persoalan

sampah harus disengkuyung bersama.

Informasi yang diperoleh KR dari Bagian Prokompim

Kota Magelang, Kamis (6/1) menyebutkan Kota

Magelang menerima Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP)

Kinerja Semester II Tahun 2021 dari Badan Pemeriksa

Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah,

terkait penanganan dan pengurangan sampah rumah

tangga dan sampah sejenis rumah tangga. LHP terse-

but diserahkan oleh Kepala Sub Auditorat Jateng II

BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah Argo Waskito di

Aula Kantor BPK Perwakilan Provinsi Jateng, Rabu

(5/1/) lalu.

Dibawah kepemimpinannya, Walikota Magelang

menyebut pembangunan Kota Magelang lebih ditekan-

kan pada non infrastruktur atau pembangunan sumber

daya manusia (SDM). ”Kami membangun Kota Mage-

lang non-infrastruktur yaitu SDM. Makanya program-

programnya adalah mengajak untuk bagaimana manu-

sia itu akan bisa berkembang, karena zaman ini kalau

SDM kita tidak kuat, kita akan dilindas oleh kemajuan

zaman,” katanya. (Tha)

Ganjar Cek Tanggal Kedaluwarsa Vaksin
SEMARANG (KR) - Gubernur Jateng

Ganjar Pranowo memastikan stok vaksin

di gudang Dinas Kesehatan Provinsi Ja-

teng tersedia dan dalam kondisi baik. 

Ditegaskan, saat ini stok vaksin di

Jateng sudah lengkap. Hal itu disampai-

kan Ganjar Pranowo usai menyambangi

gudang vaksin di Tambakaji, yang dikelo-

la Dinkes Provinsi Jateng di Ngaliyan, Se-

marang, Kamis (6/1).

Ganjar melihat saat ini stok vaksin di

gudang milik pemprov tersedia sudah

lengkap dan meminta daerah segera

mengambil jatah vaksin yang sudah dise-

diakan. 

Untuk mempercepat vaksinasi dan un-

tuk mencegah agar tidak terjadai adanya

vaksin yang kedaluwarsa, Ganjar mengin-

formasikan kepada pemerintah kota dan

kabupaten agar setiap kali ada stok

vaksin yang datang agar segera diambil di

gudang milik Pemprov Jateng.

”Kita juga akan terus memantau kuali-

tas vaksi yang diirim ke Jawa Tengah.

Alhamdulillah ini sudah ada vaksin yang

masuk. Untuk itu kita sekalian ngecek

yang expired datenya tanggal berapa dan

sebagainya untuk menghindari seperti ke-

jadian kemarin,” ujarnya. 

Ganjar mengatakan, saat ini stok

vaksin Covid-19 di Jateng lengkap dan

komplit. Vaksin mulai dari sinovac, pfizer,

moderna hingga astrazeneca tersedia. 

Diakui vaksin Pfizer itu butuh perawat-

an khusus dan di kabupaten kota nggak

ada. Untuk itu Pemprov Jateng harus

hati-hati untuk menjaga kualitas dari

vaksin. Untuk vaksin Astrazeneca yang

sudah mendekati masa kadaluarsa, Gu-

bernur mengatakan sedang berkomu-

nikasi dengan pihak BPOM. 

Nanti dari BPOM yang akan melaku-

kan pengecekan apakah vaksin tersebut

masih bisa dipakai atau tidak. Gubernur

juga memastikan stok vaksin Polio Jateng

sudah ada.           (Bdi)

Bendungan Randugunting Penuhi Kebutuhan Air Tiga Kabupaten

KR-Budiono

Ganjar Pranowo saat mengecek gudang penyimpanan vaksin milik Dinkes

Jateng.

KR-Sugeng Irianto

Kaprodi (kanan) dan Sekprodi menyerahkan hadiah

kepada mahasiswa berprestasi. 

KR-Karyono 


